

läute endlich, die Menge der glänzenden Karossen, mit silbergeschirrten blanken Pferden, Alles wogte an Aufsehn vorbei, dem es war wie im Traume. Das war zu viel für ihn, so hatte er es sich nicht denken können, er war verwirrt und stumm und wie betäubt von dem vielen nie Gesehenen und Gehörten; Vater, sagte er, mir ist so bekommen zu Muth.

Der Vater lächelte ihm zu und sagte: es wird schon besser werden, jetzt sind wir an dem Gasthose und werden uns erquicken, dann aber sollst Du mit mir gehen und Dich recht gemüthlich umsehen in der schönen Stadt.

Zwölfter Abend.

Die Stadt.

Schön und herrlich ist's im Freien,
 Unter dunklem Laubesgrün,
 Spielen froh in bunten Reihen,
 Wenn die Sommerblumen blüh'n.